
平成３０年第５回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求め

る者 

１ 至誠公明会 １３ 稲葉好彦 一問一答方式 １． 統合消防署の建設

について 

 

１．市長選挙の公約について 

２．現在の進捗状況について 

３．今後の見通しについて 

市長 

２ 至誠公明会 １４ 松野武司 一問一答方式 １．市長の政治姿勢に

ついて 

 

２．一次産業の活性化

について 

１．専決処分について 

２．予算編成について 

 

１．農林水産業の課題について 

２．今後の行政の取組みについて 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

３ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．子育て支援につい

て 

 

 

２．教育環境の整備に

ついて 

 

３．庁舎管理について 

１．子どもの医療費の無料化について 

２．子どものインフルエンザ予防接種へ

の助成について 

 

１．学校へのエアコン設置について 

 

 

１．庁舎駐車場について 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

教育長 

 

市長 

関係部長 

４ 社会民主党 １ 井上 浩 一問一答方式 １．児童・生徒通学路

の歩道除排雪につ

いて 

 

 

 

１．通学路の定義、排雪の選定基準につ

いて 

２．「通学路交通安全プログラム」による

点検、協議、対策実施、効果検証に

ついて 

３．今冬の重点計画について 

市長 

教育長 

関係部長 
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２．市民への意見募集

とその活用につい

て 

１．庁舎の目安箱利用状況について 

２．パブコメ実施状況と改善について 

３．自治基本条例の必要性について 

市長 

関係部長 

５ 至誠公明会 ６ 山田和宗 一問一答方式 １．介護保険制度につ

いて 

１．介護保険制度について 

２．介護保険制度と他法との関係につい

て 

市長 

関係部長 

 

６ 至誠公明会 ２１ 平山秀直 一問一答方式 １．経済政策について 

 

 

２．子育て支援策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３．健康推進策につい

て 

 

 

４．福祉政策について 

１．今年の当市の収量状況について 

２．収量減に対する対策について 

 

１．幼児教育の無償化について 

２．公共施設への無料の子ども広場の増

設について 

３．保育士不足と当市の待機児童状況に

ついて 

４．ファミリーサポートセンターの雇用

対策について 

 

１．健康ポイント制度導入の状況につい

て 

２．ピロリ菌の除菌助成について 

 

１．認知症対策について 

２．手話言語条例制定について 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

関係部長 

７ 至誠公明会 １０ 秋元洋子 一問一答方式 １．太宰治記念館及び

三味線会館の指定

１．指定管理費を減額した理由について 

２．消費税の増税に伴っての入館料値上

市長 

教育長 
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管理について 

 

 

 

 

２．金木消防署の移転

について 

げについて 

３．経営努力によって生じた利益は地域

振興のため収受する事を認めてほし

い 

 

１．大沢内（中泊）に建設する理由につ

いて 

２．今後の見通しについて 

関係部長 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 
 


